

Boletín Número 12
Toluca, México, a 15 de mayo de 2013.

INSTALAN COMISIÓN DEL SERVICIO ELECTORAL PROFESIONAL DEL IEEM

- La Comisión del Servicio Electoral Profesional estará presidida por el Consejero Electoral, Juan Salvador V. Hernández Flores e integrada por los Consejeros, Juan Carlos Villarreal Martínez y Policarpo Montes de Oca Vázquez.

Con base en el acuerdo IEEM/CG/11/2013 aprobado por el Consejo General del Instituto Electoral del Estado de México, este miércoles se llevó a cabo la instalación de la Comisión del Servicio Electoral Profesional, a efecto de mantenerla debidamente integrada y dar continuidad a los trabajos que le son inherentes, de acuerdo con lo que establece la normatividad electoral y con el objetivo de fortalecer la profesionalización de los servidores públicos electorales del IEEM, que mantenga al Instituto a la vanguardia entre los organismos electorales del país.

Al efectuar la declaratoria formal de instalación, el Consejero Presidente del IEEM, Jesús Castillo Sandoval, señaló que el Servicio Electoral Profesional de Instituto es un instrumento que privilegia los méritos de los servidores públicos electorales y, mediante evaluaciones periódicas, busca medir con objetividad su desempeño profesional para mejorar continuamente el trabajo institucional, con el objetivo fundamental de que los órganos centrales y desconcentrados del IEEM se encuentren integrados por personal capacitado, especializado y profesional, para cumplir debidamente con sus responsabilidades y desarrollar con profesionalismo y eficiencia las tareas que contribuyan al desarrollo y fortalecimiento de nuestro régimen democrático.

Castillo Sandoval indicó que el Consejero Electoral del IEEM, Juan Salvador V. Hernández Flores, quien ahora funge como Presidente de esta Comisión, con certeza conducirá por buen camino los trabajos de este órgano colegiado, para que se sigan desarrollando de manera fructífera, como hasta ahora ha sido, pues el reto es que el Servicio Electoral Profesional del Instituto Electoral del Estado de México se consolide en los órganos centrales, para con ello dar certeza a la sociedad mexiquense y a los actores políticos de que se lleva a cabo un trabajo debidamente planeado y con estricto apego a la legalidad.

Por su parte, el Consejero Electoral y Presidente de la Comisión del Servicio Electoral Profesional, Juan Salvador V. Hernández Flores, reconoció el trabajo realizado por su antecesor y por cada uno de los integrantes de este órgano colegiado, al tiempo que refrendó su compromiso para enaltecer y trabajar

guiado por los principios rectores del IEEM, en aras de coadyuvar al fortalecimiento del sistema electoral y, por tanto, del régimen democrático.

Hernández Flores dijo que los trabajos de la Comisión que encabeza, deberán contribuir al fortalecimiento de nuestro sistema electoral, toda vez que partidos políticos y autoridades electorales deben aportar para que las elecciones no sólo sean competitivas sino que, además, hagan patente la libertad del ciudadano de elegir a sus autoridades, pues sólo así podrán estar satisfechos con el deber cumplido de coadyuvar a construir un Estado cada vez más justo y democrático.

Durante el desarrollo de la sesión, el Consejero Electoral del IEEM, Juan Carlos Villarreal Martínez, manifestó su apoyo incondicional al desarrollo de los trabajos de esta Comisión, a fin de consolidar el Servicio Electoral Profesional del Instituto, manteniendo una actitud propositiva para mejorar y enriquecer las actividades que deberán atender y para que el organismo electoral continúe con el desahogo de las tareas que tienen encomendadas, más allá de las reformas que pudieran definirse próximamente.

Cabe señalar que la Comisión del Servicio Electoral Profesional que ha sido instalada estará presidida por el Consejero Electoral, Juan Salvador V. Hernández Flores e integrada por los consejeros, Juan Carlos Villarreal Martínez y Policarpo Montes de Oca Vázquez, en la que el Director del Servicio Electoral Profesional, Humberto Infante Ojeda, funge como Secretario Técnico y los representantes de los partidos políticos participan activamente con sus propuestas, comentarios y observaciones.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”

Unidad de Comunicación Social